



Un total de cinco grupos de música tradicional de Adra participarán el domingo en la localidad de Alcolea, en el XXXIII Festival Tradicional de La Alpujarra. Un Festival que se inaugurará a las diez de la mañana.

Las actuaciones de los grupos abderitanos tendrán lugar por la mañana y por la tarde, siendo por la mañana la Asociación Cultural Barranco Almerín, la Asociación Cultural Alquería Viva y la Asociación Cultural Barranco Gurrías, mientras que los trovadores Castilla y Pérez y Almez, los que actuarán por la tarde. El alcalde de Adra, Enrique Hernando, junto con el

concejal de Cultura del Ayuntamiento de Adra, Moisés Linares, acudirán a Alcolea para presenciar las actuaciones de los grupos abderitanos, que defenderán el nombre de Adra, en un Festival donde la presencia de grupos abderitanos es ya una constante a lo largo de los años, siendo este año el municipio que más representación lleva al Festival de la Alpujarra. Este consolidado certamen no tiene otro objetivo que conservar la música tradicional, las costumbres y las formas de vida y trabajo de la Alpujarra, tanto granadina como almeriense.

El Ayuntamiento de Adra, a través de la Concejalía de Cultura, ha puesto a disposición de los grupos musicales y de los ciudadanos de Adra, autobuses para que las personas que lo deseen acudan a Alcolea para apoyar a los grupos abderitanos y a disfrutar del Festival Tradicional de La Alpujarra.

Las actuaciones de los grupos comenzarán a las diez y cuarto de la mañana, tras la inauguración oficial y seguirán también por la tarde, a partir de las cinco. A las nueve de la noche está previsto el fin de fiesta, a las diez la entrega de premios y a las once de la noche, entrega de la bandera del Festival a la alcaldesa de Albuñol, sede del próximo año.